

Le meten balazo a hombre y golpean a la esposa/ Pital Encapuchados atacaron a familia

◆ **ADRIANA SOLÍS Y EDGAR CHINCHILLA**

Periodista y corresponsal GN

Ocho hombres encapuchados y armados entraron violentamente a una casa, hirieron de bala a un hombre y golpearon brutalmente a su esposa.

El hecho fue el lunes a las 7:15 de la noche en El Barrio Chino, en Pital de San Carlos.

El hombre herido es de apellido García y 44 años y su esposa se llama Gloria Espinoza, de 45 años.

El cruzrojoista César Mejías informó que García tenía un disparo en la costilla izquierda, con entrada pero sin salida. La mujer tenía golpes en la cara y una herida en la cabeza.

A los dos los llevaron a la clínica local y luego al hospital de San Carlos. Debido a la gravedad el hombre



El hombre fue llevado al hospital de San Carlos. EDGAR CHINCHILLA GN

fue remitido más adelante al hospital México.

Tamara García, hija de las víctimas, dijo que el incidente ocurrió cuando se iban a acostar:

“Se escuchó un estruendo fuera de la casa, mi mamá abrió la puerta para ver qué pasaba y uno de los hombres la golpeó en la cabeza con la cacha del arma”, dijo.

Agregó que tres hombres comenzaron a golpear a la mamá y otro la tiró a ella al suelo y la mantuvo sujeta mientras otros cuatro le arreaban a su papá.

“Hace unos días vendimos un carro, no sé cómo sabían eso porque nos gritaban que dónde estaba el dinero de la venta del carro”, detalló Tamara.